

Pressemitteilung

Die GEV erweitert den Versicherungsschutz für Geflüchtete, die bei GEV-Kunden Zuflucht erhalten.

Hamburg, 17. März 2022 – Die Nachrichten und Bilder des Angriffskriegs in der Ukraine und der Menschen auf der Flucht sind erschütternd und hinterlassen ein beklemmendes Gefühl der Hilflosigkeit. Im Rahmen ihrer Möglichkeiten hat die GEV Grundeigentümer-Versicherung nun eine unbürokratische Unterstützung beschlossen. Nehmen GEV-Versicherte in ihrem Haushalt Geflüchtete unentgeltlich auf oder stellen ihnen eine kostenfreie Unterkunft zur Verfügung, wird der GEV-Versicherungsschutz zur Hausrat- und Privathaftpflichtversicherung erweitert.

Die Mitversicherung des Hausrats und des Privathaftpflichtrisikos der Schutzsuchenden ist ab sofort im vereinbarten Deckungsumfang ohne Zusatzbeitrag enthalten. Bei der Privathaftpflichtversicherung gilt die Erweiterung für alle aufgenommenen Geflüchteten, unabhängig von der vereinbarten Tarifart wie Single, Paar, Single mit Kind oder Familie. Auch die mitgebrachten Hunde der Geflüchteten sind über den abgeschlossenen GEV-Hundehalterhaftpflichtabschluss mitversichert.

Die Deckungserweiterung gilt für alle Geflüchteten unabhängig ihrer ausländischen Nationalität oder Herkunft und vorerst befristet bis zum 31.12.2022. Der Versicherungsschutz beginnt mit der Aufnahme der schutzsuchenden Menschen im Haushalt unserer GEV-Versicherten. Bei einem Ende der Unterbringung vor dem 31.12.2022 endet der Versicherungsschutz zu diesem Datum.

Dr. Matthias Salge, Vorstandssprecher der GEV, begründet die Entscheidung des Unternehmens: „Das Leid der Menschen in der Ukraine macht uns fassungslos. Wir können nur erahnen, wie traumatisierend die Flucht für die Menschen und insbesondere Kinder sein muss. Wenn unsere Versicherten ihr Zuhause für Geflüchtete öffnen, dann ist es selbstverständlich, dass auch wir einen Beitrag leisten.“ Dr. Jan-Peter Horst, Mitglied des Vorstands, ergänzt: „Versicherungsleistungen bieten Menschen Schutz in unterschiedlichen Notlagen. Doch die Ukrainerinnen und Ukrainer sind ihrer Situation gerade beinahe schutzlos ausgeliefert. Unsere Entscheidung zu einer unbürokratischen Deckungserweiterung soll ein Signal dafür sein, dass wir unseren Versicherten und den von ihnen aufgenommenen Geflüchteten zur Seite stehen“.

Die GEV Grundeigentümer-Versicherung ist ein bundesweit tätiger Spezialversicherer für Immobilien. Alles begann 1891 mit der Haus- und Grundbesitzerhaftpflichtversicherung – heute umfasst das



Produktportfolio zusätzlich die Versicherung für Wohngebäude, Hausrat, Bauleistung, Privathaftpflicht und Bauherrenhaftpflicht sowie die Ferienhausversicherung.

Ansprechpartnerinnen:

Anika Scherenberger / Katrin Kohlstädt

Tel.: 040 37663-131

presse@grundvers.de